

Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Z. Hd. Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

Anfrage

Einstiegssituation an der Haltestelle Am Schinnergraben

Im Zuge des begrüßenswerten Aus- und Umbaus der Haltestelle Am Schinnergraben, den die MM dem Ortsbeirat detailliert dargestellt hat, besteht nun schon seit geraumer Zeit eine provisorische Haltestelle für Aus- und Einstieg in die Straßenbahn.

Nachdem die Ausstiegssituation durch die Befestigung des Wegs sich deutlich verbessert hat, ist die Einstiegsseite der Straßenbahn nur mühsam und nicht barrierefrei zu erreichen.

Das Problem wäre schlagartig behoben, wenn die Straßenbahnen einen Einstieg in Fahrtrichtung links erlauben würden. Uns wurde durch die MM mitgeteilt, dass die Einstiegsmöglichkeit durch eine Softwarekonfiguration verhindert würde, ursprünglich aus Sicherheitsgründen, aber dass dies neu programmiert werden sollte.

Wir fragen: Wann ist mit dieser Umprogrammierung zu rechnen, die ja "eigentlich" im Verhältnis zu Baumaßnahmen nicht so aufwändig sein kann und die Situation am Schinnergraben deutlich fahrgastfreundlicher machen würde?

gez. Rupert Röder